

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Kegiatan Door To Door System dengan Sukses

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 6, 2023 - 14:10



Sukabumi, 06 Desember 2023 - Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, melaporkan suksesnya kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan pada Rabu, 06 Desember 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Babakan, Ds. Bojongsari, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya, Brigadir Agus menyampaikan bahwa warga masyarakat merespons positif kedatangan Bhabinkamtibmas selama pelaksanaan DDS. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang mendukung program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)."

Dalam kutipan yang disampaikan, Bhabinkamtibmas menyatakan, "Kami sangat bersyukur karena warga Bojongsari menyambut baik kegiatan DDS hari ini. Ini adalah wujud dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kami berharap melalui kegiatan ini, keterlibatan warga semakin meningkat."

Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," mengajak warga untuk aktif berdialog dan berbagi informasi dengan kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terjamin.

Warga diundang untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang memiliki makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Masyarakat dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Apabila terdapat kendala atau informasi terkait keamanan masyarakat sekitar, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga segera berkoordinasi melalui kontak WhatsApp 085798445817.

Dalam responsnya, Kapolres Sukabumi menyatakan, "Saya mengucapkan terima kasih kepada Brigadir Agus atas keberhasilan kegiatan DDS di Desa Bojongsari. Melalui inisiatif ini, kami berharap dapat terus mempererat hubungan positif antara polisi dan masyarakat, menciptakan situasi aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Sukabumi."